

COMPTE-RENDU REUNION ASTRONOMIE

18 AOUT 2017



Bienvenue à l'équipe après ce temps de repos ! Nous saluons le retour de notre ami Angelo parmi nous pour quelques jours. Il sera à notre nuit des étoiles !

C'était jubilatoire de se retrouver et j'ai eu du mal à me faire entendre tellement « les garçons » étaient dissipés !

- Et oui, encore plus que d'habitude (et ce n'est pas peu dire...)
- Et comme nous étions installés dehors, vue la température dans le bungalow, je n'avais pas ma règle d'institut pour me faire obéir !

Encore félicitations pour les dernières photos reçues de Hervé, Marco, Sébastien ; je vous les ai transmises.

J'ai fait part d'un bonjour reçu d'un autre ami, Christian, qui nous a adressé une belle carte postale des Pyrénées.

Cette petite réunion était préparatoire à notre journée annuelle NUIT DES ETOILES A L'AERODROME...

J'ai distribué des affiches aux présents pour diffusion autour d'eux... Merci à Patrick, encore une fois, pour son magnifique travail sur cette affiche.

Cette journée se déroulera de la façon suivante :

- Vendredi matin

- Installation des tables et des chaises destinées aux visiteurs pour consommer leur repas et écouter la musique. **Merci à Elisabeth de bien vouloir les commander à la mairie de Pujaut, comme les autres années.**
- Installation de l'écran et du matériel pour diffusion du diaporama de Patrick des photographies d'astronomie (et celui de Serge à la suite peut-être...)

Les volontaires : Catherine – Guy – Gilles - Serge – Sébastien (?)- Christine
- Claud

- A partir de 14 H 00

Installation des lunettes et télescopes pour l'observation du soleil

Les volontaires : Gilles – Angelo – François

NB : Laisser l'accès libre pour l'évolution des planeurs qui effectueront des vols.

- A partir de 18 H 30

- Concert de musique par Sébastien Prats de la formation *SPONTAKI* et apéritif fourni par Orion Provence
- + Repas avant les observations

- A la nuit tombée (vers 21 H 00) OBSERVATIONS

Les astronomes volontaires :

Gilles – Philippe – Marco – Angelo - Jean-Luc – Hervé – Jean-Marie – François – Sébastien – Sébastien Perez (?)- Adrien (?) – Michel

Jean-Luc a des ennuis de batterie mais Gilles va lui venir en aide.

Michel travaille l'après-midi et arrivera en soirée, il n'apportera pas son matériel mais sera là en « renfort » ...Le télescope 125 Meade du club sera là...

Je ne sais pas si Christian sera rentré...

Jérémy travaille ce soir- là... snif !

SOIREE DU 15 SEPTEMBRE – LE PIN

J'ai rappelé cette date (vous aviez tous souhaité refaire une manifestation à LE PIN). A la demande du Maire nous devons faire des observations du soleil l'après-midi avec les écoles. Nous ne ferons pas d'exposition de photographies mais installerons le diaporama de Patrick (et peut-être aussi celui de Serge à la suite...).

La soirée sera identique à celle de l'année dernière pour les observations !

SOIREE CHEZ LES PARACHUTISTES

Nous ne savons toujours pas quand nous pourrons intervenir chez les paras... A voir...

Vous pourrez le constater sur les photos, comme l'indique le nom du groupe *WhatsApp BISTRO ORION PROVENCE*, nous sommes restés fidèles aux traditions ! Merci à Jean-Luc pour le saucisson...

PROJET EXPOSE SUR TRAITEMENT PHOTOSHOP PAR SEBASTIEN

A l'approbation générale, Sébastien se propose de faire des exposés sur les traitement photoshop à la rentrée.

PARTICIPATION FETE DE LA SCIENCE AU VISIATOME 9 et 15 OCTOBRE

Lauriane Poggi m'a demandé de préciser les jours où nous interviendrons.
Pour mémoire les participants sont :
François – Gilles – Patrick et moi-même.

Je verrai auprès de vous concernant vos disponibilités afin de répondre avant le 1^{er} septembre.





Nous nous sommes séparés vers 23 H 00.

Claud